

Bupati Barru Puji Kecamatan Pujananting Pengumpul Zakat Tertinggi di Kabupaten Barru

Ahkam - BARRU.INDONESIASATU.ID

Oct 25, 2023 - 06:05



BARRU- Pemerintah kabupaten (Pemkab) Barru bersama Badan Amil Zakat Nasional (Baznas) kembali menggelar peringatan Maulid Akbar nabi Muhammad SAW tingkat kecamatan Pujananting yang dipusatkan di pasar Tompo Dolli, dusun Jempulu, desa Pujananting, pada Selasa (24/10/2023).

Maulid akbar tersebut dihadiri oleh Bupati Barru Ir. H. Suardi Saleh, M.Si., Ketua MUI Barru AG.Prof, DR.H.M. Farid Wajedy, Anggota DPRD Barru Dapil 4 H. Sulaeman dan Hj. Hamsiati, Pabung Kodim1405 Parepare, Kakankemenag Barru, Pimpinan Baznas Barru, Kepala OPD, Ketua Bawaslu Barru, Camat Pujananting, Kapolsek Pujananting dan undangan lainnya.

Dalam sambutannya, Suardi Saleh mengakui pembangunan infrastruktur di Kecamatan Pujananting saat ini masih tertinggal dibanding kecamatan lain di kabupaten Barru.

“Pembangunan infrastruktur di kecamatan Pujananting sedikit tertinggal dengan kecamatan lainnya. Tapi tahun ini mendapat bantuan paling besar diantara kecamatan se-Kabupaten Barru”, ujar Bupati.

Dikatakan, untuk menggenjot pembangunan infrastruktur agar Pujananting bisa seiring sejalan dengan 6 kecamatan lainnya, Dana Alokasi Khusus, Dana Inpres, Dana Bantuan Keuangan Provinsi sebagian besar kita arahkan ke Kecamatan Pujananting.

Peringatan Maulid yang dirangkaikan dengan Sosialisasi Zakat, Infaq, dan Shadaqah (ZIS) Tingkat Kecamatan Pujananting merespon komitmen dan semangat yang dikemukakan Kepala Desa Pujananting, juga Ketua Panitia Maulid yang mengatakan bahwa Pujananting bisa Tonji.

“Kalau tadi Pak Desa menegaskan bahwa Pujananting Bisa Tonji. Bagi saya Pujananting tidak sekedar bisa, tapi justru sangat bisa”, sebut Bupati.

Pada bagian lain sambutannya, Bupati menyampaikan pujian atas pencapaian Kec. Pujananting sebagai kecamatan dengan Progres Pengumpul Zakat tertinggi di Kab. Barru, terlebih Pencapaian Desa Pujananting menjadi Kampung Zakat Tingkat Kab. Barru.

Bupati juga menyampaikan terima kasih kepada masyarakat Pujananting karena sudah menjadi Pelopor Zakat. Ini, katanya, merupakan kepercayaan masyarakat terhadap Baznas sebagai pengelola.

“Kita tentunya bersyukur dengan capaian ini tapi jangan cepat puas. Kita berharap supaya ada peningkatan dalam penerimaan zakat untuk tahun-tahun berikutnya”, kata Bupati Barru dua periode itu.

Bupati juga berharap, ASN menjadi contoh dalam ketaatan menunaikan zakat, tidak sekedar menjadi teladan secara formalitas tapi juga secara non formalitas.

“Potensi zakat kita luar biasa tinggi bagaimana kita mendorong kesadaran masyarakat untuk menunaikan zakat agar penerimaan zakat kita tetap meningkat dari tahun ketahun,” kata Bupati.

Dalam kesempatan itu, Bupati Barru menyerahkan Bantuan Korban Bencana Alam secara simbolis dan Piagam Penghargaan kepada Camat Pujananting sebagai Kecamatan dengan Progress Penerimaan Zakat tertinggi di Kabupaten Barru.

(Ahkam)